



“Espero se refleje en el voto”: Patricia Armendáriz reprobó la negativa del PRI a la Reforma Eléctrica de AMLO



La diputada federal por el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), [Patricia Armendáriz](#), rechazó que el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** decidiera, en unidad, votar en contra de la **Reforma Eléctrica** que propuso el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

Por medio de una serie de tuits, la representadora de *Shark Tank México* indicó que espera que la decisión del priismo en San Lázaro **se refleje en el proceso electoral en seis entidades de la república** -Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Tamioco y Quintana Roo- que se tiene previsto para el próximo 5 de junio.

“Espero que este daño se refleje en el voto de la gente afectada en las próximas elecciones”, redactó minutos después del mensaje que encabezó [Alejandro Alito Moreno](#), dirigente nacional del PRI.